# 10月 えんだより

令和6年10月1日(火) No.7 東高岡保育所

朝晩が肌寒くなり、秋らしい気候になってきました。

いよいよ運動会までカウントダウンが始まりました。予行練習でも本番さながら

の子どもたちの真剣な姿に、職員も一丸となって、運動会まっしぐらです!!

子どもたちも、お父さん・お母さんに披露する日を楽しみにしていますので、当

日はあたたかい声援と拍手を送ってあげてくだいね!^^!



#### 10 月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
	1 運動会予行 発育測定	2	3 運動会予行	4	5	6
7	8 運動会 総予行	9	10	11 運動会 前日準備	12 第 15 回 運動会	13 運動会予備日①
14 スポーツの日 運動会予備日2	15	16	17	18 遠足(全クラス) 赤い羽根共同募金 (年長児のみ)	<b>19</b> 運動会予備日③	20
21 土曜保育 締切日	22 内科検診	23 歯科検診	24	25 誕生会 <u></u>	26	27
28	29	30 幼年消防フェ スティバル (年長児)	31	※30日(水)幼年消防フェスティバルは 西部出張所に行って消防士・防火体験をしてき ます。		

#### 11月の行事予定

・ 2日(土)高岡町文化祭(年長児:和太鼓)出演時間:11:00-予定・ 7日(木)交通安全教室

・13日(水)高岡町金婚式(年長児:和太鼓)・14日(木)七五三詣り

・16日(土)穆佐城まつり(年長児:和太鼓)出演時間:10:20-予定・22日(金)誕生会

#### 12月の行事予定

・14日(土) 第15回発表会・20日(金) 誕生会・25日(水) 餅つき大会

## # HAPPY BIRTHDAY #

I. はるひちゃん(6さい)

I. ゆりなちゃん (5 さい)

N. ひなこちゃん(5 さい)

T. あおとくん (5 さい)

K. まりあちゃん(4さい)



### えんちょうせんせいのつぶやき…第 70 弾

ようやくあの夏の酷暑から解放され、少しずつ秋を感じられる気温に落ち着いてきましたね。

4月の入園進級から半年が過ぎて、昨年の運動会からもう1年経つのだとびっくりするほどに月日の速さを感じずにはいられません。

年長さんは今年 1 年全てが最後の行事になりますが、中でも運動会、発表会は職員にとっても、子どもたちもちろん、保護者の方々にとっても一大イベントとなっています。

年長さんは0歳児からの保育生活の集大成として格別な気持ちと思いがふつふつと、つのっています。 特に今年は、指定管理最終年度の記念すべき第15回の運動会となりました!第1回目の運動会から早くも 15年も経ったのかと感無量です。(;∀;)

運動会の練習の様子を見ていると、日一日と子ども達の練習の成果が仕上がってきて、特に年長児の障害の鉄棒、竹馬、とび箱6段、一つひとつに真剣なまなざしでむかって行く姿は、見ていても息をのむような気迫と集中力で、子どもたちの普段見せないそんな表情に、吸い込まれそうになるくらい、輝かしい表情が見られます。 → (一輪車の演技は、もちろん今年もサイコーです → 涙)

今年の年長児担任は、あおい先生♡2年目のえり先生と見事なコンビネーションできりん組を引っ張っていっています♬しかしながらあおい先生も子育て中の 1 児のママ。子育てしながらの年長児担任はかなり大変です。 それでも、練習中の子どもたちを見つめる温かなまなざしやキラキラした表情を見ていると大変さを微塵にも感じさせない、子どもたちの思いを全身で受け止めているオアシスとなっています。運動会でも、えり先生とのタッグで、子どもたちへの深い愛情、そして信頼関係が目に見てとれるのではないかと思っています。

さてさて、きりん組、ぱんだ組の子どもたちが、ここに到達するまでの過程は、それぞれ一人ひとりの努力のたまもの以外にありません。(ぱんだ組は、昨年のうさぎ組での運動会からするとビックリします!!)

できないことを出来るまで頑張る起動力!それは、お父さん、お母さん方の日々の愛情!!そして、保育士が絶対に出来ると信じて諦めない指導力!!子どもたちは、そんな目に見えない力を受け止めながら鉄棒もとび箱も竹馬も色々なことを、楽しんで頑張ってきました!

この子どもたちの目標に向かう力、諦めない力、きつくても乗り越えていく力!そんな生きる力を育みたく、東高岡保育所の保育を継続しております。

大人になると心の折れそうな社会生活もたくさん待ち受けていますね。自分のエネルギーでどう乗り切っていくか、乳幼児期のうちに「やればできる!あきらめない!」そんな強い心を根付かせていきたいと心から願っています。

今回の運動会後は、子どもたちに頑張った言葉として、練習を頑張ってきたからここまで出来たということ、 結果だけにとらわれず、練習過程を頑張ってきたことを認めてあげてください。!(^^)!

ついつい私も言ってしまうのですが、「よくできたね~♪すごい!!」と・・・アドラー心理学の中で、「よくできたね。」とほめるのではない。「ありがとう、助かったよ。」と感謝の意を伝えることによって、子どもは感謝される喜びと体験の積み重ねによって自ら進んで貢献を繰り返すのだそうです。(お手伝いなど特に!)

大人の何気ない一言が子どもたちの心理学、生き方の方向性に大きな変化をもたらすので「言葉」の重要性に身が引き締まる思いです。

運動会は「失敗しても大丈夫 🂪 」と言っています。(\*^^)v 子どもたちのここまでの努力にあっぱれです。 ついつい目先の結果にとらわれてしまいそうになりますけど、子どもに結果を求めない子育て!途中の経過 を励まし、常に見ているよという安心感を与えてあげると自ら邁進していきます!(´▽`)

2024年!第15回運動会♡今年もみんなで感動のひと時を過ごしたいと思っています(\*´▽`\*)